



Presseinformation

Update zum Infektionsgeschehen im Team der Tölzer Löwen

Bad Tölz. Im Team der Tölzer Löwen haben sich neben den bereits fünf bekannten Fällen weitere vier Spieler mit dem Coronavirus infiziert. Alle, bei denen nun das Coronavirus nachgewiesen wurde, waren bereits nach Bekanntwerden der ersten Fälle als Kontaktpersonen der Kategorie I in Quarantäne.

--- Pressemitteilung vom 27.11.2020 ---

Tölzer Löwen: Fünf Spieler positiv getestet, 17 Spieler und Betreuer in Quarantäne

Bad Tölz. Fünf Spieler der Tölzer Löwen haben sich mit dem Coronavirus infiziert. Das Team hatte sich testen lassen, nachdem in der Mannschaft des Gegners vom Sonntag positive Fälle aufgetreten waren. Die fünf infizierten Spieler müssen nun in Isolation, 13 weitere Spieler sowie vier Betreuer müssen als Kontaktpersonen I in Quarantäne.

Das Gesundheitsamt hatte sich am Donnerstag, nachdem die Testergebnisse bekannt geworden waren, mit allen Spielern in Verbindung gesetzt. Auch am heutigen Freitag läuft noch die Kategorisierung des weiteren Personals.

Nicht in Quarantäne sind drei Spieler, die im infektiösen Zeitraum nicht anwesend waren sowie die vier Schiedsrichter. Letztere wurden als Kontaktpersonen II eingestuft.

Die Quarantäne für die als Kontaktpersonen I kategorisierten Spieler endet am 5. Dezember.

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 – Büro des Landrats
Pressestelle
Marlis Peischer
Prof.-Max-Lange-Platz 1
83646 Bad Tölz
Tel.: +49 (8041) 505-310
Fax: +49 (8041) 505-300
E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de
Internet: www.lra-toelz.de